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杉
並
区
は
、
前
区
政
の
も
と
で
策
定
し
た
実
行
計
画
・

総
合
計
画
や
施
設
再
編
整
備
計
画
な
ど
の
改
定
案
を
発
表

し
ま
し
た
。
区
内
７
地
域
で
説
明
会
が
行
わ
れ
、
現
在
、

12
月
４
日
締
め
切
り
で
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
が
実
施
さ

れ
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
11
月
８
日
と
12
日
に
各

計
画
改
定
案
の
緊
急
学
習
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

各
回
合
わ
せ
て
50
名
以
上
が
参
加
し
、
富
田
た
く
区
議

が
講
師
と
し
て
、
改
定
案
の
特
徴
で
あ
る
３
つ
の
転
換
点

①
「
検
証
せ
ず
に
強
行
」
か
ら

「
検
証
と
見
直
し
」
へ
、
②
「
押

し
付
け
」
か
ら
「
対
話
」
へ
、
③

「
削
減
」
か
ら
「
適
正
管
理
」
へ

を
中
心
に
、
各
計
画
を
解
説
し
ま

し
た
。

参
加
者
か
ら
は
、
前
区
政
で
廃

止
さ
れ
た
「
科
学
館
」
を
復
活
さ

せ
て
ほ
し
い
、
子
ど
も
の
権
利
や

包
括
的
性
教
育
な
ど
の
施
策
を
進

め
て
ほ
し
い
、
な
ど
の
発
言
が
あ

り
ま
し
た
。

岸
本
区
長
は
、
改
定
案
の
な
か
で
「
施
設
再
編
整
備
の

進
め
方
に
お
い
て
、
対
象
と
な
る
施
設
の
利
用
者
や
地
域

住
民
等
の
意
見
を
十
分
に
反
映
で
き
て
い
な
か
っ
た
こ
と

が
最
大
の
課
題
」
と
、
こ
れ
ま
で
の
前
区
政
が
進
め
て
き

た
取
り
組
み
方
法
の
検
証
を
行
い
「
施
設
利
用
者
を
始
め

と
し
た
区
民
と
の
合
意
形
成
を
図
っ
て
い
く
こ
と
が
重
要
」

と
し
て
、
今
後
は
「
計
画
案
を
作
成
す
る
前
の
段
階
か
ら
、

施
設
利
用
者
や
地
域
住
民
等
の
声
を
し
っ
か
り
と
聴
き
な

が
ら
進
め
て
い
き
ま
す
」
と
計
画
策
定
プ
ロ
セ
ス
の
変
更

を
提
案
し
て
い
ま
す
。

こ
う
し
た
改
定
に
よ
り
、
前
区
政
で
区
民
の
声
を
聞
か

ず
に
進
め
ら
れ
て
き
た
児
童
館･

ゆ
う
ゆ
う
館
の
全
館
廃

止
計
画
は
事
実
上
ス
ト
ッ
プ
し
た
こ
と
に
な
り
ま
す
。
今

後
は
地
域
住
民
の
声
を
取
り
入
れ
て
、
施
設
の
在
り
方
が

決
定
さ
れ
ま
す
。

区
議
団
が
学
習
会
を
開
催

岸
本
区
長
「
区
民
と
の
合
意
形
成
を

図
っ
て
い
く
こ
と
が
重
要
」

パブリックコメントに声を寄せましょう



改定される計画とは？

１０月２７日（金）、荻窪地域区民セン

ターで区政報告会を行い、第３回定例会の

様子をお話しました。参加者からは「補聴

器購入費助成や学校給食費無償化が実現し

良かった。これからも区民の要望実現のた

めに頑張ってほしい」などの感想が出され

ました。

11月24日、東京都後期高齢者医療広域連合議

会が開かれます。私は、杉並区議会選出の連合

議会の議員として参加し、令和４年度の決算認

定について質疑と討論を行う予定です。

昨年度は、１０月から一定の所得のある高齢

者の医療費窓口負担が１割から２割に引き上げ

られました。党区議団には「負担増になり、医

療機関に通院する回数を１カ月に１回から、２

～３か月に１回に減らした」などの声が寄せら

れました。こうした声を届けるとともに、来年

度の保険料改定に向けては、負担増を抑えるこ

とを求めていきます。

後期高齢者医療広域連合議会が開かれます


